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Cinquième réunion de l’APE JV 2022-2023                     Mercredi 10 mai 2023  
  18h45 – réunion en personne 
 

Heure Sujet Discussion Suivi 

18h47 Ouverture de 
l’assemblée 

Participants : 

- Edith Domingue 

- Hasnaa Mantrach 

- Sylvie Histed 

- Dianne Zamborsky 

- Lisa Smith 

- Lise Magnan 

- Lawrelynd Bowin 

- Erika Roche 

- Suzana Straus 

Personnel de l’école : 

- Alain Arbour 

- Pierre-Luc Bergeron Davidson 

- Hamida Bendriss 

 

18h47 Adoption de l’ordre du 
jour 

Lisa propose, et Dianne appuie. 

Pas d’ajout 

 

18h47 Adoption du Procès-
verbal de la réunion du 
21 février 2023 

Lisa propose, et Lise appuie. 

Pas d’ajout/modifications 

 

18h48 Bilan de la Direction 

a. Mise à jour des 
dossiers 

b. Période de 
questions 

Monsieur Arbour: 
- L'équipe est en pleine création de l'horaire pour l'année scolaire 
2023-24. Le processus d'affectation du personnel est entamé, avec 
une 1ere ronde d'affichage complétée. Deux nouvelles personnes ont 
été embauchées. Il y aura une 2eme et 3eme ronde d'affichage, mais 
la grande majorité des postes devraient être comblés pour l'an 
prochain avant les vacances d'été. On prévoit avoir 530 élèves (à 
comparer à 507 pour 2022-23). Les 8e et 10e forment de gros 
groupes. Il est possible que le nombre de divisions monte à 23. 
 
Les autobus arrivaient en retard à l'école cette année. La direction 
cherche à modifier la situation en proposant des solutions. 
 
Les équipes sportives ont vécu une bonne année. Plusieurs équipes se 
sont rendu jusqu'au provinciaux. Les couts sont haut et il y a un 
déficit. Il y a la possibilité que les couts vont monter l'an prochain. 
Certaines uniformes ont été achetées. Il y a possiblement 2 équipes 
qui auront besoin d'uniformes l'an prochain. 
 
L'équipe a eu des rencontres avec un consultant du PEI. Le processus 
d'obtenir l'accréditation est entamé. Il y a un manque de temps de 
collaboration pour les enseignants, en grande partie parce que le 
programme du Conseil Jeunesse n'a pas été mis en place cette année 
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(car manque de personnel de leur cote). Un bloc de plus en 
coordination PEI (2 personnes) sera alloué pour l'an prochain. 

 
Questions : 
Sylvie: Pour le soccer, est-ce que le prix inclut le cout de l'autobus? 
Option aux parents de défrayer certains frais?  
Réponse: Oui, cela serait une possibilité. Trouver un hôtel est aussi 
problématique. 
 
Lawrelynd: Y a-t-il des cours pour faciliter les choses pour les élèves 
qui veulent rentrer au programme IB. Quelles sont les options?  
Réponse: L'EPAL offre des cours d'été en ligne. 
 
Suzana: Est-ce que l'école aura accès au JCC l'an prochain?  
Réponse: La direction explore les options. Pour l'instant il y a 2 
groupes au gymnase pour les périodes d'Éducation Physique. Si 
l'école n’obtenait pas accès au JCC, des moyens alternatifs (ex. tennis 
à l’extérieur) seraient explorés. 
 

19h20 Bilan de la 
Présidence/Vice-
présidence 

Edith a contacté notre conseiller au CSF, mais n'a pas eu de retours. 
Elle a reçu plusieurs demandes des parents par rapport au manque 
d'espace et des retombées de la cause juridique. Elle a essayé 
d'organiser une rencontre virtuelle avec le conseiller et M. Leclerc, 
responsable au bureau central pour ce dossier. La date doit encore 
être fixée. A suivre, surtout avec le nombre attendu d'élèves pour l'an 
prochain, ainsi que des nouvelles opportunités pour le CSF (ex. 
l'annexe Queen Elizabeth sera disponible en septembre). 
 
Edith a travaillé avec la trésorière pour s'assurer que les finances sont 
en règle et que les taches liées à la fin de l'année financière soient 
terminées avant la fin de l'année scolaire. 
 
Elle a assisté à un webinaire de la FPFCB sur les finances. Elle juge 
qu'en général nos pratiques sont bonnes.  
 
Elle a aussi appris que le CSF propose remettre en place les voyages 
des finissants. Une étude va être faite bientôt. Les voyages se 
dérouleraient  en 11e. 

 

19h30 Bilan du trésorier 

• Mise à jour du 
budget pour 
l’année 2022-2023 

• Demandes de 
financement 

Dianne présente les états financiers. Tout est en bonne et due forme.  
 
Demande de financement : club d'haltérophilie ($700) 
Suzana propose ; Lisa seconde ; adopté à l'unanimité. 

 

 

 

 

 

 

19h47 Bilan du comité des 
partenaires 

Sans objet  
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19h47 Mise à jour des 
comités 

Ski: pas de mise à jour 

Bal des finissants: l'école a donné $10/élève de plus pour le bal. 
 

19h59 Nomination bénévole 
de l'année 

Amy Dolotallas pour sa contribution au marché de Noel   

20h08 Appréciation du 
personnel 

Petit déjeuner a eu lieu en mars. Un deuxième évènement resta à 
être organise. Edith va contacter Pierre-Luc pour choisir une date. 
Hasnaa et Suzana propose d'aider. 

 

20h08 Bourses aux finissants Edith évaluera les demandes. Lundi 5 juin est fixe comme étant la 
date limite pour les demandes des élèves. Madame Bendriss enverra 
les documents aux élèves. 

 

20h19 Varia Sans objet  

20h24 Levée de l’assemblée Edith propose de lever la réunion, et Lisa appuie. 

Prochaine réunion : Septembre 2022. 

 

 
 


